
Ata da Reunião Ordinária do Conselho Fiscal do Instituto de Previdência 

Municipal de Altinópolis – IMPRAL, referente ao mês de abril de 2.020, realizada 

aos vinte e oito dias do mês de abril de dois mil e vinte (28/04/2.020), sendo esta 

reunião também realizada via on-line em virtude do isolamento social devido à 

pandemia do novo Coronavirus, para se evitar a aglomeração e o contágio. 

Receberam os membros do conselho fiscal do Impral, a documentação conforme 

a pauta da reunião ordinária, onde tiveram a oportunidade de analisar os 

documentos e emitirem sua opinião a respeito do que foi explanado.  Dessa 

maneira, participaram da reunião os seguintes membros Conselheiros: Gabriel 

Pereira de Castro, Mônica Monteiro, Rafael G. Crivelenti de Campos, Eneida Maria 

Macedo, Elizabete Helena da Silva, a Diretora Executiva Débora Botelho Alvarez e o 

Superintendente Frederico Resende Mango. Pauta da reunião: Leitura da Ata da reunião 

ordinária de 25/03/2.020; Movimentação Financeira do mês de março de 2020; Análise 

da execução Orçamentária (Balancete) do mês março de 2.020; análise sobre as aplicações 

das reservas, fundos e provisões referente ao mês de março de 2020; outros assuntos de 

interesse do Conselho Fiscal. Após encaminhada toda documentação aos membros do 

conselho fiscal via e-mail e fazendo uma breve explicação da atual situação frente à 

pandemia do novo Coronavirus, o Superintendente agradeceu a atenção de todos 

solicitando que caso houvesse alguma dúvida quanto à pauta de reunião o membro 

poderia entrar em contato para que fosse sanada tal dúvida. Iniciando os assuntos 

constantes da pauta de reunião, foi encaminhada a ata da reunião ordinária do dia 

25/03/2020, onde feita a leitura pelos membros do conselho fiscal, sendo que foi 

aprovada sem qualquer ressalva, não havendo nenhuma solicitação de ajuste. Seguindo a 

pauta da reunião, em relação à movimentação financeira do Impral no mês de março 

de 2020, os membros do Conselho Fiscal analisaram o que foi gasto durante o mês de 

março, bem como aquilo que foi arrecadado, não sendo ventilada nenhuma dúvida 

quanto à referida movimentação. Quanto à Análise da Execução Orçamentária, foi 

explanado o seguinte pelo Superintendente Frederico: O Impral arrecadou o valor de R$ 

359.542,84 referente à contribuição Prefeitura Municipal de Altinópolis, bem como o 

valor de R$ 4.968,49, ambos no tocante à guia de fevereiro de 2.020. O Instituto de 

Previdência Municipal de Altinópolis ainda arrecadou o valor de R$ 5.366,51 da Prefeitura 

Municipal de Altinópolis e o Valor de R$ 793,33 da Câmara Municipal de Altinópolis, 

ambos referentes à contribuição patronal auxílio doença referente a fevereiro de 2.020. 

Com relação ao repasse (Prefeitura/Impral), foi arrecadado o valor de R$ 2.581,87, 



referente ao parcelamento utilização indevida de recursos (Parcela n. º 26/200 – 

Parcelamento 288/18) e repasse (Prefeitura/Impral) no valor de R$ 3.858,80, referente ao 

parcelamento patronal auxilio doença (Parcela 26/60 – Parcelamento 605/2017). 

Também foi devolvido ao Instituto o valor de R$ 50,00 (cinquenta reais) referente a sobra 

de adiantamento por sua não utilização no tocante à viagem até a cidade de Ribeirão 

Preto da Diretora Executiva d Impral e do Secretário Geral da Câmara Municipal para 

participar do curso CPA-10 promovido pela Caixa Econômica Federal – Agência 

Regional. Para o mês de março de 2020, informou o Superintendente Frederico aos 

conselheiros ficais que o total arrecadado foi no importe de R$ 377.161,84, bem como o 

valor de R$ 3.001,70 referente à contribuição Impral auxilio doença (março/2020), e o 

valor de R$ 450,88 referente à contribuição Impral Ativo (março/2020), sendo apurado o 

valor de R$ 1.895.161,52 como rentabilidade negativa dos investimentos, fechando o mês 

de março de 2020 com o saldo total investido de R$ 67.418.824,00. A despesa a título de 

folha de pagamento do Instituto para o mês de março de 2020, foi de R$ 274.938,16, 

onde foram gastos o valor de R$ 204.865,34 referente ao pagamento de 128 

aposentadorias, o valor de R$ 38.409,78 referente ao pagamento de 30 pensionistas, o 

valor de R$ 27.482,68 referente ao pagamento de 21 auxílios doença e o valor de R$ 

7.632,94, e referente ao pagamento de 03 ativos do Impral. Com relação A despesa 

administrativa do Instituto para o mês de março de 2.020, foi de R$ 20.043,87, 

perfazendo um montante com a Folha de Pagamento de R$ 274.938,16, restando um 

saldo positivo no caixa do Impral no valor de R$ 82.179,81. No tocante ao Limite de 

Despesas a serem gastos para o mês de março de 2.020, atingiu um valor de R$ 79.192,75, 

representando um percentual de 0,43% (zero vírgula quarenta e três por cento), estando 

dentro do limite previsto em lei que é de 2% (dois por cento). Após exame das 

movimentações financeiras referente ao mês de março de 2020, os Conselheiros Fiscais 

participantes dessa reunião ordinária, aprovaram sem ressalva a execução orçamentária 

(Balancete). Seguindo a pauta da Reunião, no tocante à análise sobre as aplicações das 

reservas, fundos e provisões referente ao mês de março de 2020, o Superintendente 

Frederico demonstrou aos conselheiros participantes dessa reunião por e-mail T O 

Superintendente Frederico informou aos membros do Comitê de Investimentos que 

todas essas quedas de rentabilidade dos fundos, principalmente os de renda variável, 

tiveram ligação direta com a queda do Sérgio Moro como Ministro da Justiça, bem como 

aos impactos direitos com o COVID-19. Acrescentou ainda o Superintendente que para o 

ano de 2020 será muito difícil bater meta, até porque há rumores de que a Taxa Selic 



tende a cair ainda mais, atingindo um patamar de queda histórico, Frente a essa 

instabilidade econômica, o membro do Conselho Fiscal Mônica Monteiro demonstrou 

sua preocupação com as dificuldades que os investimentos vêm enfrentando em virtude 

da pandemia e também pela incerteza quanto a recessão econômica pelo impacto junto ao 

Impral. Os membros do Conselho Fiscal Eneida Maria Macedo e Gabriel Pereira de 

Castro, cientes do que foi falado, concordaram com o exposto na reunião, todavia, não se 

manifestaram no tocante a instabilidade econômica e a rentabilidade negativa dos fundos 

de investimentos.  Seguindo a pauta da reunião, não havendo nenhum outro assunto de 

interesse do Conselho Fiscal a ser tratado, encerrou a reunião. Nada mais havendo para 

tratar eu Frederico Resende Mango (Superintendente) lavrei a presente ATA e a mesma 

ira assinada por todos presentes: 
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